



Comunicado de prensa

31

FECHA: 03/11/2023

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES

Las Copas de promoción aportan competitividad al 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca

La Renault Clio disputa la última cita de la temporada y la Toyota Dazoo la penúltima. En ambas la igualdad es máxima.

El 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca está en marcha. Desde primera hora, los equipos inscritos participan en el Shakedown en el tramo Bolulla-Tárbenas, ultimando la puesta a punto de los coches de competición de cara al inicio del rallye que se producirá a primera hora de la tarde. Por delante, los participantes tendrán seis tramos por la comarca de la Marina Alta en lo que se convertirá en el primer pulso de la competición en la que está en juego el título de Supercampeón de España de rallyes, por el que pugnan Cohete Suárez, Iván Ares y Jan Solans, con el primero de ellos como líder y claro aspirante al triunfo. Pero la prueba tiene otros muchos atractivos. En las copas de promoción, trofeos y becas hay también mucho en juego.

La prueba, además de para el Supercampeonato, el campeonato autonómico y la International Iberian Rally Trophy, lo es también para la Clio Trophy Spain, la Toyota Gazoo Racing, la Dacia Sandero y la Beca RTS.

La Nucía acoge el último desafío de una igualadísima Clio Trophy Spain en la que se prevé una dura pugna entre los que se disputan la victoria. Por delante doce especiales y 151 kilómetros contra el crono. Ocho son los participantes en esta última cita de la temporada y se llega con Carlos Rodríguez como líder. No está Fran Cima, que es segundo, por lo que Alejandro Martín será el máximo rival del líder que le aventaja en cinco puntos. Juan Manuel Mañá, otro aspirante, está a siete puntos. Fernández, Rodríguez, Pérez Briones y Cabanes tratarán igualmente de destacar en una copa tremendamente competida.

Por lo que respecta a la Toyota Gazoo Racing Iberian, a la penúltima cita de la temporada llegan dos pilotos al frente de la clasificación, Francolí y Berdomás, ambos con 103 puntos. Bruno Bulacia es tercero en la general, a 17 puntos de la cabeza, todavía tiene opciones para luchar por el título de la Toyota Gazoo, de la que ya tiene asegurada la victoria en la categoría júnior.

Señalar, por otro lado, que anoche tuvo lugar la Ceremonia de Salida del 29 Rallye La Nucía en el Auditori Les Nits de La Nucía, en cuyos prolegómenos los pilotos prioritarios eligieron el orden de salida en los tramos de la jornada de hoy. Pepe López, ganador en La Nucía en 2022 y campeón en la pasada edición del supercampeonato, saldrá primero. A sus espaldas, lo hará el actual líder del certamen, 'Cohete' Suárez, Diego Ruiloba, Jan Solans e Iván Ares.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com Página web: www.rallyelanucia.com



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com Página web: www.rallyelanucia.com